



Chapitre 2 : Annoce

Par +cross-chroniqueur7

Publié sur [Fanfictions.fr](https://www.fanfiction.net).

[Voir les autres chapitres.](#)

Chers lecteurs, chères lectrices, bien le bonjour.

Si j'écris ceci, c'est simplement pour donner des informations classées en deux parties :

1. Pour tous ceux qui lisent mes histoires sur le site fanfiction.net, je tiens à remercier de votre soutien ainsi que vous abonner à moi, cela me touche beaucoup. Cependant, bien que me proposer de me permettre des commissions sur des images de couvertures soient bien aimable, deux raisons m'obligent à ne pas accepter hélas :

- Premièrement, le RISQUE que certains d'entre vous soit des IA qui ont envoyés des messages, menaçant alors la sécurité de mon compte. A cela je dis, que tant qu'il n'y a pas de seconde réponse, je ne peux hélas donner ma confiance.

- Secondement, j'ai déjà fait des demandes de commissions à un artiste du pseudonyme de BundleOfSticks, je trouve son art génial et je ressens toute l'émotion à travers son travail. D'ailleurs, je mets le lien des sites où il est présent ci-dessous :

. Pixiv : <https://www.pixiv.net/en/users/3677398/artworks>

. Twitter (ou X désormais) : <https://x.com/BoSticks2k21>

. Bluesky : <https://bsky.app/profile/bundle-of-sticks.bsky.social>

Dans tous les cas merci encore pour votre soutien.

2. Maintenant, la seconde nouvelle est que je vais bientôt m'en aller. Alors, attention, je ne dis pas que j'arrête d'écrire ou autre, je vous informe simplement que je vais bientôt partir en voyage dont la durée sera longue. Du coup, de peur qu'il n'y aurait pas de chapitre durant le mois de Juillet, j'ai décidé de vous publier non pas un mais deux chapitres pour ce mois en



attendant mon retour.

Sur ceux, je vous souhaite à tous une bonne lecture et à la prochaine.

Dear readers, good morning. I'm writing this simply to provide information divided into two parts:

1. To all those who read my stories on the fanfiction.net website, I would like to thank you for your support and for subscribing to me; it means a lot to me. However, while the offer to allow me commissions on cover images is very kind, two reasons unfortunately compel me not to accept:

- First, the RISK that some of you are AIs who have sent messages, thus threatening the security of my account. To that, I say that until there is a second response, I unfortunately cannot trust you.

- Second, I have already made commission requests to an artist by the pseudonym BundleOfSticks; I find his art amazing and I feel all the emotion through his work. By the way, I've included links to the sites where it's featured below:

. Pixiv: <https://www.pixiv.net/en/users/3677398/artworks>

. Twitter (or X from now on): <https://x.com/BoSticks2k21>

. Bluesky: <https://bsky.app/profile/bundle-of-sticks.bsky.social> In any case, thank you again for your support.

2. Now, the second piece of news is that I'm going away soon. So, mind you, I'm not saying I'm stopping writing or anything, I'm simply letting you know that I'll soon be going on a long trip. So, fearing there might not be any chapters during the month of July, I've decided to publish not one but two chapters this month while I wait for my return.



With that, I wish you all a good read and see you next time.

Publié sur [Fanfiction.fr](https://www.fanfiction.fr).

[Voir les autres chapitres](#).

*Les univers et personnages des différentes oeuvres sont la propriété de leurs créateurset producteurs respectifs.
Ils sont utilisés ici uniquement à des fins de divertissement etles auteurs des fanfictions n'en retirent aucun profit.*

2025 © Fanfiction.fr - Tous droits réservés